



Devimar recibió el tercer lugar en los **Premios Inclusión 2018**

- En total 38 empresas de todo el departamento de Antioquia participaron en el concurso organizado por la caja de compensación Comfenalco.
- Nuestra concesión participó en la categoría Inclusión con Enfoque de Género, por su reconocimiento a las mujeres que trabajan en cargos masculinizados".
- Para Devimar, la capacidad profesional de nuestras mujeres es fundamental para sacar adelante el proyecto Autopista al Mar 1.

Medellín, 28 de junio de 2018. El trabajo en equipo de toda la concesión permitió que Devimar ocupara el tercer puesto de los Premios Inclusión 2018, organizados por la caja de compensación Comfenalco, y en el que participaron 38 empresas de todo el departamento de Antioquia.

Con el video Somos #MujeresDevimar, en el que las protagonistas fueron Paula Tróchez, Marlyn Hoyos y Lina Albarracín, así como el resto de nuestras mujeres, la concesión fue reconocida en la categoría Inclusión con Enfoque de Género.

Según los organizadores, "en Devimar se reconoce a las mujeres que se enfrentan a nuevos retos laborales y se les incluye en cargos culturalmente masculinizados como obreras, maestras de obra, ayudantes de construcción y conductoras".

Para nuestra concesión las mujeres, que hacen parte del proyecto Autopista al Mar 1, son eje fundamental de la estrategia y son tenidas en cuenta por sus capacidades profesionales, sin ningún tipo de discriminación.

Según palabras de nuestro gerente general, Jesús Rodríguez Robles "las mujeres de Devimar son parte fundamental del desarrollo y del pensamiento. Hay que demostrar con los actos que la discriminación es un error y que mediante el buen trabajo y el buen hacer ese argumento termina cayendo".







NIT 900869678-8
Carrera 43B No. 16-95 Oficina 1410
MEDELLÍN – COLOMBIA
Concesión Vial Desarrollo Vial al Mar S.A.S.
Contrato de Concesión No. 014 de 2015
Agencia Nacional de Infraestructura

Devimar felicita a todos sus colaboradores por este reconocimiento, y reitera que continuará esforzándose para poner todo su conocimiento en el proyecto, siempre valorando y respetando el esfuerzo de sus mujeres.

Sobre Devimar

La Concesionaria Desarrollo Vial al Mar S.A.S., conocida como Devimar, es la concesión encargada de los estudios y diseños, la financiación, gestión ambiental, predial y social, construcción, rehabilitación, mejoramiento, operación, mantenimiento y reversión del proyecto Autopista al Mar 1.

Entre sus obras se contemplan:

1. Mejoramiento de la calzada existente y la construcción de la segunda calzada en el tramo Medellín (Conexión Vial Aburrá - Cauca) - Santa Fe de Antioquia.

2. Construcción del segundo Túnel de Occidente de 4,6 kilómetros, el cual solucionará los problemas de tráfico en la entrada a Medellín.

3. Rehabilitación de la vía entre Santa Fe de Antioquia y el Corregimiento de Peñalisa (Municipio de Salgar) incluyendo el mejoramiento del puente de Peñalisa sobre el río San Juan.

4. Rehabilitación de 25 kilómetros y la operación y el mantenimiento de la vía entre Santa Fe de Antioquia a Cañasgordas con una longitud de 62 kilómetros.

El proyecto tendrá influencia en los municipios de Medellín, Ebéjico, San Jerónimo, Sopetrán, Santa Fe de Antioquia, Buriticá, Giraldo, Cañasgordas, Anzá, Concordia, Betulia, Salgar y Venecia.

Si desea conocer más sobre el proyecto, puede visitar la página web www.devimar.co



